

Rechazan Interpretación Histórica de Inf. Rettig

- El parlamentario dijo que "asistimos a un proceso de falsificación histórica que debe ser contrarrestado".

El senador de la UDI, Jaime Guzmán, calificó ayer el Informe Rettig como "superficial, distorsionador y falso en su interpretación histórica" y expresó sus dudas respecto a que ese documento se convierta en instrumento de reconciliación.

De esta manera, el parlamentario afirmó que "asistimos a un proceso de falsificación de la historia, que debemos procurar contrarrestar, porque impide formarnos un juicio cabal sobre las responsabilidades que cada sector tiene en lo ocurrido y sobre la forma de remontar los problemas que esa situación generó al país", dijo.

El parlamentario emitió estas declaraciones ayer, antes de dar comienzo a un encuentro con alrededor de 150 jóvenes universitarios de la UDI, con el fin de analizar el tema de los derechos humanos y específicamente del Informe Rettig.

La iniciativa forma parte de una campaña de capacitación popular en la cual parlamentarios de la UDI desarrollarán diversos temas relativos a esta tarea.

En otro ámbito, el senador por la Séptima Circunscripción de la Región Metropolitana manifestó que los miembros de la UDI están profundamente consternados y preocupados por la ola de violencia que está afectando a nuestro país. "El gobierno está fracasando en su deber constitucional de enfrentar exitosamente al terrorismo y a la delincuencia", aseveró.

Asimismo, agregó que les preocupa que se estén dando señales equívocas frente a la amenaza terrorista, "ya que el Gobierno incurrió en graves errores de auspiciar rebajas de penas para delitos terroristas o para otros delitos de sangre".

En este sentido, el parlamentario recordó que el próximo sábado se reunirá el Congreso Pleno para ratificar la primera reforma constitucional que se aprueba durante la vigencia del actual Gobierno, manifestando que "la ciudadanía debe sopesar lo insólito que significa que esa reforma tenga por objeto principal permitirle al Presidente de la República el indulto de terroristas".

Añadió que "si hay alguna señal equivocada que se pudiera imaginar frente al país, creo que es precisamente la que el Congreso Pleno con toda seguridad dará el sábado, ya que el único partido que se opuso a esta reforma durante la discusión en ambas ramas del Congreso, fue la UDI".

ESPECULACIONES DE ATENTADOS

Respecto a declaraciones que ciertos sectores han emitido relativas a "la duda que despiertan los atentados terroristas", justo en el momento en que el Informe Rettig es dado a conocer, el senador Guzmán aclaró que, a su juicio, cualquier especulación que procure

confundir los hechos, no hace más que agravarlos.

Refiriéndose al crimen cometido en contra del Prefecto de Investigaciones de Concepción, dijo que "estamos frente a un asesinato de la mayor brutalidad que se ha adjudicado el Frente Lautaro".

El parlamentario UDI dijo que el accionar de grupos como éstos corresponde a las características de otras acciones similares que ellos mismos han perpetrado antes.